
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 

   

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

埼玉県学力・学習状況調査結果の概要＜４・５・６年＞  
【結果の概要】】～埼玉県平均と比較して～  
４年生・国語は県、市平均よりやや低いレベル、算数は県、市平均
と同じレベルでした。学習方略は全ての項目で非常に高い数値であ
り今年度の学習の伸びが期待されます。  
５年生・国語は県、市平均とほぼ同じレベル、算数は県、市平均よ
り高いレベルでした。算数においては７８％近くの児童が伸びを示
すことができ、学習方略もほとんどの項目で高い数値でした。  
６年生・国語は県、市平均より２段階低いレベル、算数は県平均と
同じ、市平均より２段階低いレベルでした。昨年度までは全ての領
域で下回っていましたが、一昨年からの分析や指導により今年度は
県平均をやや上回る数値まで伸ばしています。特に算数では県や市
が伸び率２段階のところ４段階伸ばすことができました。  
学力と生活習慣との関係を分析すると  
・宿題をしっかり取り組んでいる児童は伸びが大きいです。  
・読書をしている児童は、読書量に応じて上位層の割合が高くなっ

ています。  
・ゲームをする時間が１時間より少ない児童が上位層に多いです。  
全国学力・学習状況調査結果概要＜６年＞  
【結果の概要】～埼玉県平均と比較して～  
・国語、算数ともに、領域・観点ともに全国の平均を大きく下回り

ました。特に国語の「書くこと」は２０％以上、算数の「量と測
定」は１５％以上も下回っていました。県学力向上・学習状況調
査により児童の状況を分析した結果から、無理せず着実に身につ
くように指導をしてきました。  

【学校における今後の取組】 
・「授業のユニバーサルデザイン化」を通し、誰もがわかる授業を、

今後も継続します。  
・伸びのあった授業方法を学校全体で共有し、授業改善を行います。 
・学習タイムや、家庭学習等で繰り返し復習をします。  
【各家庭にご協力いただきたいこと】  
・「あいさつの励行（家族・地域の方々等）」、「規則正しい生活」の

ご協力をお願いします。  
・家庭学習の定着（家庭学習のすすめを参考）を図るための見届け

をお願いいたします。  
 

令和元年度 10 月号  
〒342-0022 
吉川市加藤６４１番地  
TEL ０４８-９８２-２３３０ 
FAX ０４８-９８４-５２７１ 
HP アドレス 

http: / /ww w. yoshi kaw a -ed . ne t / mi wa noe/  
児童数  1 年 36 名  2 年 38 名  3 年 31 名  4 年 32 名  

5 年 45 名  6 年 29 名  ひ・た 6 名  合計 217 名  

 
 
 
 
 

 

○み んな○○わわ くわく○の びのび○え がおで 

運動会（９月２１日） 

運動会当日の天候が心配されましたが、子どもたちは練習の成果を存分に発揮する

ことができました。保護者・地域の皆様の御声援、ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

【 1 ･2 年 生  み わ の え パ プ リ カ 】    【 3 ･4 年 生  俺 の フ ラ ッ グ 、 ど こ 行 っ た ？】   【 5･6 年生  花火 (表現 )】      【鼓笛パレード】  

令和元年度 １０月行事予定 

 

愛の図書費  
吉川市更生保護女性会

より｢愛の図書費｣。ありが

とうございました。  

・勉強する子  ・やさしい子 ・元気な子  

「本気」で取り組んだ運動会  

～感動をありがとう～  
 

               校長  城崎  克恵  

 
  「がんばれ！あと少し！大丈夫！！」紅白対抗  全校縄跳びの

種目でみんなが真剣な表情で跳んでいる姿を見て、私は、思わず

叫んでしまいました。チームのために、最後まで残ろうと必死に

跳んでいる児童、引っかかってしまったけど、がんばっている仲

間のために力いっぱい応援している児童。競技も応援も「本気」

で取り組んでいる姿はかっこよくとても感動しました。  

  各学年の「表現」の演技も同じです。練習がスタートした頃は、

列がそろわなかったり、手の位置が違っていたり、タイミングが

あわなかったり ...。演技だけでなく、みんなの気持ちがバラバ

ラでした。でも、本番が近づくにつれ、みんなの気持ちが合わさ

ってきて、少しずつ、完成に近づいてきました。そして、本番。

自信に満ち溢れた表情を持ち、みんなの気持ちが一つになった素

晴らしい演技を披露してくれました。  

何かに取り組むとどうしても結果がでてしまい、喜んだり、が

っかりしたりしてしまうものです。でも、ここにたどり着くまで

に何回も何回も練習したことや手の動きや旗の位置をそろえる

ために練習したこと、タイミングをあわせるために声を掛け合い

ながら目標に向かってあきらめず、「本気」で取り組んだことは

君たちを大きく成長させたはずです。そして、みんなの「本気」

に取り組んでいる姿は、見ている人たちを感動させることができ

たのです。  

  始業式に、何事にも「本気」で取り組んでほしいと話しました。

この運動会の取り組みを通して、みんな練習も本番も「本気」で

取り組むことを忘れずに頑張ってくれたことや一人一人、大きく

成長することができたこととてもうれしく思います。  

  最後に、みなさんは運動会を成功させるために、日々努力して

がんばりました。でも、そのことを支えてくれていたたくさんの

人がいたことを忘れないでください。毎日、水筒や当日のお弁当

の準備、疲れて帰っても支えてくれた家族、当日の環境を整えよ

うと掃除や草とりをしてくれた地域の方々。学校だけでは、草取

りが大変だろうと草刈り機を貸してくれた地域の方。前日の準備

や当日の片づけを協力してくれた保護者の方々などたくさんの

人たちに協力していただきました。自分たちのがんばりだけでな

く、応援してくれた人たちのおかげで運動会を無事終えることが

できました。感謝の気持ちを持ってほしいと思います。そして、

がんばっていれば応援してくれる人はたくさんいます。これから

もいろいろな勉強や体験をしていきます。何事にも「本気」で取

り組み応援される人になってほしいと思います。  

   

 


